



Familien in die Manege

„Gesundheit live erleben - Familien in die Manege“ hieß das Motto des diesjährigen AOK-Familientages auf dem Gelände des Don Bosco Jugendwerkes. Nicht nur die Kleinen kamen an diesem aufregenden Tag voll auf ihre Kosten. Auch Mamas und Papas, Omas und Opas hatten großen Spaß beim bunten Zirkustreiben. Mit ihren zahlreichen Spielstationen wie zum Beispiel Jonglage und Akrobatik brachte die AOK die ganze Familie in Bewegung. Knapp 600 Gäste besuchten die Manege des Zirkus Giovanni, wo die großen und kleinen Artisten ihre neuen Fertigkeiten

gleich live vor Publikum unter Beweis stellen konnten. Zusätzlich konnten sie sich über

kleine Belohnungen wie Jongliertücher und Jonglierteller freuen. *Fotos: Dirk Peter*

